
Compte rendu du CA du 15/03/22 

Préparation de l’AG du 19/03/22 

 

 Présents : Geneviève Graff, Philippe Maire, Marcelle Ledru, Michel Bouvet, Jean Claude 

Lapeyre, Dominique Baumle, Philippe Marion, Jean Do Loubignac, Sophie Loubignac,  

Absents excusés : Patricia Allier, Emilie Monaco 

 

 

I. Ordre du jour de l’AG : 

 

1. Rapport d’activités 

NB : nous avons participé à 122 manifestations depuis la création de PN 

 

2. Bilan Financier 

Au 1er février il y avait 6800€ sur le compte courant et 15125€ sur le compte épargne 

soit près de 22000€ 

 

3. Cotisation 

La cotisation resterait la même en 2022 soit 15€ d’adhésion et 145€ de frais musicaux 

 

4. Rapport moral du président 

 

5. Renouvellement des membres du CA 

Sophie Loubignac, Jean Claude Lapeyre, Sylvie Maj, Philippe Maire sont 

sortants 

 

6. Questions diverses 

 

 



II. Divers 

-Il est proposé de créer la fonction de commissaire aux comptes et de proposer à un 

volontaire parmi les choristes de PN de remplir cette tâche. L’objectif est d’éviter les 

erreurs potentielles. 

-Pour les doodle il est demandé s’il est possible de les créer en permettant de 

s‘inscrire par pupitre 

-Il est nécessaire de demander un chef de projet pour chaque concert 

-Jdo et Ray ont passé un après-midi avec Guillaume pour réviser la sono. Ce dernier a 

confirmé qu’il est possible d’enregistrer les concerts en passant par l’enregistreur et 

la table de mixage. Phil Marion est d’accord pour essayer. 

-The président nous annonce son départ après la fête du Gospel ou la fin d’année…Il 

se représente en tant que président et compte démissionner à la prochaine AG. Il est 

donc nécessaire qu’une personne prenne le relais pour la présidence, peut être 

également pour la vice-présidence d’ici un an. Il est à noter que The continuera à 

nous soutenir et faire jouer ses contacts même de loin. 

-Les prochains concerts :  

Mariage à Savines le 30 juillet, un concert à Aspremont en projet.  

La préparation du concert à Saint Maximin a bien avancé. Il est vendu 2900€ 

auxquels il faut enlever le salaire de Cyrille et des musiciens ainsi que le prix du 

transport pour les choristes. Un devis pour un voyage en bus a été fait pour un 

montant de 840€, PN prendrait la moitié à sa charge et il serait demandé 10€ à 

chaque voyageur. Il est inutile de transporter notre sono. Cyrille a proposé quelques 

renforts dans les pupitres sopranes et basses. 

L’OMC envoie régulièrement des propositions d’activités ou manifestations 

culturelles de toutes les associations adhérentes. Est-ce que cela intéresse les 

choristes de tout recevoir, ou uniquement les concerts ? A voir à l’AG. 

Le conseil départemental propose le château de Montmaur pour des activités 

culturelles, il s’agit d’une « opération coup de pouce » pour relancer la culture, dont 

nous pourrions bénéficier. 

Il y aura une séance avec les musiciens avant le concert de saint Maximin 

 


